

Fecha: 14-02-2026  
Medio: El Mercurio de Calama  
Supl.: El Mercurio de Calama  
Tipo: Noticia general  
Título: EN X LATAM GPT @GobiernodeChile Nuestro país puede decir con orgullo que es protagonista en la frontera del conocimiento. Desde Chile presentamos Latam GPT, el primer gran modelo de lenguaje de IA para América Latina y el Caribe. Desarrollado de manera colaborativa por 15 países de la región.

Pág.: 11  
Cm2: 67,7  
VPE: \$ 75.468

Tiraje: 2.400  
Lectoría: 7.200  
Favorabilidad:  No Definida



## EN X LATAM GPT

**@GobiernodeChile** Nuestro país puede decir con orgullo que es protagonista en la frontera del conocimiento. Desde Chile presentamos Latam GPT, el primer gran modelo de lenguaje de IA para América Latina y el Caribe. Desarrollado de manera colaborativa por 15 países de la región, permitirá a gobiernos, universidades, startups y comunidades crear soluciones con IA sobre una base abierta, transparente y representativa de la diversidad latinoamericana

**@ingdanielg** Un desperdicio muy grande de dinero público, una IA que hoy está atrasada años luz de las demás (70B de parámetros contra 500B de parámetros de otras) y que no tiene servidores propios para entrenarse usa Amazon. Osea solo para decir que es de Latam

**@Miguel\_Andez** Y si usan esos fon-

dos en detectar incumplimiento de licencias médicas? En agilizar los sumarios?

**@Miguelojano** Los modelos de vanguardia utilizan entre 2% y 3% de datos provenientes de Latinoamérica. LATAM GPT tiene su corpus de 300 mil millones de tokens de datos curados específicamente sobre nuestra región (gracias a los USD 3MM).

**@MartinPadilla** En una semana de mucha sensibilidad al pensar a América Latina, lanza Chile el modelo de inteligencia artificial Latam-GPT

**@SantanaCamus** Le pido a "LATAM GPT" que me dé ejemplos de lo que sabe, y me pasa una frase de ejemplo: "Vamos a la fiesta, cachai, po". Le pido a Chat GPT que me diga si esa frase está bien dicha y me responde "no suena muy natural en chileno tal como está".